

# **Canadian Foundation for Geotechnique**

## **La Fondation canadienne de géotechnique**

**July 1, 2012 – June 30, 2013**

**1 juillet 2012 – 30 juin 2013**

### **ANNUAL REPORT / RAPPORT ANNUEL**



Corporation Number / Corporation numéro 221986-7-M  
Business Number / No D'enregistrement 89155 8793 RR0001

Canadian Foundation for Geotechnique (formerly Geo-Contributions) is a registered charitable organization. It is federally incorporated, was issued Letters Patent by Consumer and Corporate Affairs Canada on July 23, 1987, and was granted a “tax exempt” status by Revenue Canada under the Income Tax Act on January 1, 1988. The Canadian Foundation for Geotechnique was issued a supplementary Letters of Patent on Dec. 21, 2000.

La Fondation canadienne de géotechnique (autrefois Géo Contributions 4) est une organisation enregistrée à but non lucratif. Elle détient une charte fédérale, a reçu ses lettres patentes du ministère de la consommation et des affaires corporatives le 23 juillet 1987, et a obtenu le 1er janvier 1988 le statut “exempté de taxes” de Revenu Canada selon la Loi de l’impôt. Suite au changement de son nom, elle a reçu des lettres patentes supplémentaires le 21 décembre 2000.

## Table of Contents / Table des Matières

Executive / Exécutif .....	3
Committees / Comités.....	3
Board of Trustees / Membres du Conseil D'Administration .....	4
President's Report .....	5
Rapport du Président .....	7
Treasurer's Report.....	10
Rapport du Trésorier .....	12
Investment Committee Report .....	14
Rapport du Comité D'investissement .....	15
Appendix / Annexe A.....	16
<i>Individual CGS Member and Corporate Donors .....</i>	<i>16</i>
<i>Dons Reçus des Membres de la SCG et des Entreprises .....</i>	<i>16</i>
Appendix / Annexe B .....	17
<i>Cross Canada Lecture Tour Sponsors.....</i>	<i>17</i>
<i>Commanditaires Des Conférences Trans-Canada .....</i>	<i>17</i>

## Executive / Exécutif

2012 - 2013

President / Président	Doug VanDine	
Vice President / Vice-président	Dennis Becker	
Past President / Président sortant previously / précédemment	Vacant K. T. Law	<i>until Dec 31, 2010 jusqu'au 31 déc 2010</i>
Treasurer / Trésorier	Harry Oussoren David Harding	<i>from Jan 1, 2013 à partir du 1 jan 2013 until Dec 31, 2012 jusqu'au 31 déc 2012</i>
Special Advisor / Conseiller spécial Secretary / Secrétaire	Michael Bozozuk Siva Sivathayalan	

## Committees / Comités

2012 - 2013

### Investment Committee / Comité d'investissement

Chairman / Président	Dennis Becker	
Member / Membre	Michael Bozozuk	
Member / Membre	Harry Oussoren	<i>from Jan 1, 2013 à partir du 1 jan 2013</i>
	David Harding	<i>until Dec 31, 2012 jusqu'au 31 déc 2012)</i>
Ex Officio / Ex-officio	Doug VanDine	

# Board of Trustees / Membres du Conseil D'Administration

2012 - 2013

Dennis Becker	Calgary, AB
Kevin Bigger	Edmonton, AB
Mike Bozozuk	Ottawa, ON
Robert Chapuis	Montréal, QC
David Cruden	Edmonton, AB
David Harding	Carp, ON
Jean Hutchinson	Kingston, ON
Suzanne Lacasse	Oslo, Norway
Harry Oussoren	Guelph, ON <i>from Jan 1, 2013</i> <i>à partir du 1 jan 2013</i>
Bob Patrick	Nanaimo, BC
Ryan Phillips	St John's NL
Siva Sivathayalan	Ottawa, ON
Brian Taylor	Dartmouth, NS
Jean-Pierre Tournier	Montréal QC
Doug VanDine	Victoria, BC
Gerry Webb	Ottawa, ON

# President's Report

July 1, 2012 to June 30, 2013

**Doug VanDine, President**

The Canadian Foundation for Geotechnique is a registered charitable organization. Its mission is to recognize and foster excellence in the geotechnical field in Canada by funding the awards, prizes and distinguished lectures of the Canadian Geotechnical Society (CGS) and the Foundation's National Graduate Scholarship. Day-to-day activities of the Foundation are run by a Board of Directors. Sixteen Trustees, including those on the Board of Directors, support the activities of, and provide advice to, the Board of Directors. The current Trustees and Board of Directors are listed elsewhere in this annual report. All Foundation positions are volunteer.

## **Changes in Trustees and the Board of Directors**

At the end of 2012, the three-year terms of five Trustees, Dennis Becker, David Harding, Siva Sivathayalan, Jean-Pierre Tournier and myself ended. I am pleased to report that four of the five individuals agreed to continue as Trustees for another three-year term. David Harding agreed to continue for an additional year. Michael Bozozuk, whose one-year term ended at the end of 2012, also agreed to continue for an additional year.

On January 1, 2013, one new Trustee was added to the Foundation, Harry Oussoren, who has also assumed the duties of Treasurer, replacing David Harding who acted in that capacity for 8 years.

On January 1, 2013, the Board of Directors consisted of myself (President), Dennis Becker (Vice-President), Harry Oussoren (Treasurer), Siva Sivathayalan (Secretary) and Michael Bozozuk (Special Advisor).

## **Administration**

During the past year the Foundation began the process of transitioning to the new *Canada Not-for-profit Corporations Act*, and hopes that that process will be completed this year. Early this calendar year, as mentioned above, the position of the Treasurer and all that entails, was moved from David Harding in Carp, ON to Harry Oussoren in Guelph, ON. The Foundation continues to improve its website, now under the guidance of Harry Oussoren, and to catalogue its financial books and records, under the guidance of Siva Sivathayalan. Dennis Becker continues to Chair of the Investment Committee.

## **Canadian Geotechnical Society (CGS) Awards, Prizes and Distinguished Lectures**

At the October 2012 Canadian Geotechnical Conference in Winnipeg, MB, the Foundation provided honoraria for two Graduate Student Presentation Awards and four Undergraduate Student Report Awards, provided funding for the CGS awards, plaques and certificates, and financed the annual Canadian Geotechnical Colloquium, given by Dr Andy Take (Queen's University, Kingston, ON). As it does annually, the Foundation also funded the Legget Medal (struck by the Royal Canadian Mint), the most prestigious CGS Award. The 2012 Legget Medal was presented to Dr Ed McRoberts (AMEC Environment & Infrastructure, Edmonton, AB).

The Foundation, through the generosity of its geotechnical corporate sponsors, provides the travel expenses for the CGS Cross Canada Lectures given each Spring and Fall. The Fall 2012 lecturer, Dr Mike

Jefferies (Golder Associates, UK) was co-sponsored by BGC Engineering, EBA - a Tetra Tech Company, Golder Associates and Thurber Engineering. The Spring 2013 lecturer, Mr Bob Cameron (Syncrude, Fort McMurray, AB) was co-sponsored by BGC Engineering, ConeTec, Golder Associates and JD Mollard and Associates (2010).

### **National Graduate Scholarship**

The Canadian Foundation for Geotechnique National Graduate Scholarship, valued at \$5,000, was awarded for the fifth time in October 2012 at the Canadian Geotechnical Conference in Winnipeg, MB. The recipient was Mr Michael Callaghan, a PhD candidate at the University of Calgary, Calgary, AB.

### **Fundraising**

Once again, the Foundation is grateful to the individual CGS members, local geotechnical groups and geotechnical firms who have generously and enthusiastically sponsored the work of the Foundation. It is gratifying to note that number of CGS members making individual donations to the Foundation continues to increase. A list of donors is presented elsewhere in this annual report.

In the Fall of 2008, the Foundation established a Legacy Donor program to honour individuals who have donated, or who donate, more than \$25,000 to the Foundation. In the spring of 2011, the Foundation established a Legacy Corporate Sponsor program similar to the Legacy Donor program. The Legacy Corporate Sponsor program honours those corporations that contribute, or have contributed, more than \$30,000 to the Foundation.

To date our Legacy Donors have been Dr Jack Mollard, Mr Charlie Ripley (deceased) and Dr Ben Torchinsky. The first Legacy Corporate Sponsors, AMEC Environment and Infrastructure and Stantec/Jacques Whitford, were honoured during the CGS Awards Banquet in the fall of 2011 in Toronto ON. Those individuals and companies were again honoured during the CGS Awards Banquet in the fall on 2012 in Winnipeg, MB. Reinforced Earth (Canada) was also honoured in 2012 as the Foundation's most recent Legacy Corporate Sponsor.

### **Finances**

The financial situation of the Foundation continues to be strong. The Treasurer's report, by Harry Oussoren (January 1, 2012 to December 31, 2012) is presented elsewhere in this annual report. Audited financial records for the 2012 fiscal year will be forwarded to the trustees once they become available.

During the year, the response to the call for contributions to the Foundation's Scholarship Trust Fund to help sustain the National Graduate Scholarship was heard by the CGS. The society generously donated \$60,000 in the fall of 2012 and so that fund is now very close to its relatively self-sustaining target of \$150,000.

### **Acknowledgements**

Although this is my report, it represents the work of many. I would like to acknowledge all the hard work and efforts of the Board of Directors who are mentioned above, and those from past years, that have been vital to the Foundation in fulfilling its mandate. Thanks as well to the Trustees, past and present, for their wise counsel. I would like to extend a special thank you to David Harding who worked tirelessly as Treasurer of the Foundation from 2005 to 2012.

This is my last report as President of the Foundation. Dennis Becker will be assuming this position in January 2014. It has been a pleasure for me to work with all the Trustees and Board member over the years. It has also been a pleasure to work at arm's length with the administration of the CGS.

# **Rapport du Président**

**1 juillet 2010 au 30 juin, 2013**

**Doug VanDine, Président**

La Fondation canadienne de géotechnique est un organisme à but non lucratif enregistré. Sa mission est de reconnaître et d'encourager l'excellence dans le domaine de la géotechnique au Canada en finançant les récompenses, les prix et les programmes de conférenciers éminents de la Société canadienne de géotechnique (SCG) ainsi que la bourse nationale d'études supérieures de la Fondation. Les activités quotidiennes de la Fondation sont gérées par le Comité exécutif. Le Conseil d'administration est constitué de seize membres, incluant les membres du Comité exécutif, et soutient les activités du Comité exécutif et lui donne conseil. Les membres du Comité exécutif et du Conseil d'administration actuels sont identifiés ailleurs dans ce rapport annuel. Tous les postes de la Fondation sont volontaires.

## **Changements au sein du Comité exécutif et du Conseil d'administration**

À la fin de 2012, le mandat de trois ans de cinq conseillers, Dennis Becker, David Harding, Siva Sivathayalan, Jean-Pierre Tournier ainsi que le mien sont arrivés à échéance. Je suis heureux d'annoncer que quatre des cinq personnes ont accepté de continuer en tant que conseillers pour un autre mandat de trois ans. David Harding a accepté de poursuivre pendant au moins une année supplémentaire. Michael Bozozuk, dont le mandat d'un an se terminait à la fin de 2012, a également accepté de le prolonger pour une année supplémentaire.

Le 1<sup>er</sup> Janvier 2013, un nouveau conseiller, Harry Oussoren, s'est joint à la Fondation, et a également assumé les fonctions de trésorier, en remplacement de David Harding qui a agi en cette qualité durant 8 ans.

Au 1<sup>er</sup> Janvier 2013, le conseil d'administration était composé de moi-même (président), Dennis Becker (vice-président), Harry Oussoren (trésorier), Siva Sivathayalan (secrétaire) et Michael Bozozuk (conseiller spécial).

## **Administration**

Au cours de la dernière année, la Fondation a entamé le processus de transition vers la nouvelle Loi canadienne sur les sociétés à but non-lucratif, et espère que ce processus sera achevé cette année. Au début de cette année civile, comme mentionné plus haut, le poste de trésorier et tout ce que cela implique, a été transféré de David Harding à Carp, ON, à Harry Oussoren à Guelph, ON. La Fondation continue d'améliorer son site Web, maintenant sous la direction de Harry Oussoren, et à cataloguer ses livres et registres financiers, sous la direction de Siva Sivathayalan. Dennis Becker continue en tant que président du comité d'investissement.

## **Bourses, prix et conférences émérite de la Société canadienne de géotechnique (SCG)**

À la conférence canadienne de géotechnique, en octobre 2012 à Winnipeg, MB, la Fondation a fourni les honoraires pour deux prix pour des présentations d'étudiants du deuxième cycle, ainsi que quatre prix

pour des rapports d'étudiants du premier cycle, a fourni des fonds pour les prix de la SCG, des plaques et des certificats, et a financé le colloque annuel canadien de géotechnique annuel, donné par le Dr Andy Take (l'Université Queens, Kingston, ON). Comme à chaque année, la Fondation a financé la médaille Legget (frappée par la Monnaie royale canadienne), le prix le plus prestigieux de la SCG. La Médaille Legget de 2012 a été présentée au Dr Ed McRoberts (AMEC Environnement & Infrastructures, Edmonton, AB).

La Fondation, grâce à la générosité des co-parrains du secteur privé, défraye les frais de voyage pour les conférenciers des Conférences pancanadiennes qui se tiennent à chaque printemps et automne. À l'automne 2012, le conférencier Dr Mike Jefferies (Golder Associates, Royaume Uni) a été co-parrainé par BGC Engineering, EBA – A Tetra Tech Company, Golder Associates et Thurber Engineering. Au printemps 2013, le conférencier M. Bob Cameron (Syncrude, Fort McMurray, AB) a été co-parrainé par BGC Engineering, Conetec, Golder Associates et JD Mollard and Associates (2010).

### **Bourse nationale d'études supérieures**

La bourses d'études supérieures de la Fondation canadienne de géotechnique, d'une valeur de 5 000 \$, a été décernée pour la cinquième fois en octobre 2012 lors de la Conférence canadienne de géotechnique à Winnipeg, MB. Le récipiendaire était M. Michael Callaghan, candidat au doctorat à l'Université de Calgary, Calgary, AB.

### **Levée de fonds**

Une fois encore, la Fondation tient à remercier les membres individuels de la SCG, les groupes de géotechnique locaux et les entreprises de géotechnique qui ont parrainé avec générosité et enthousiasme le travail de la Fondation. Il est réconfortant de noter que le nombre de membres de la SCG qui font des dons individuels à la Fondation continue d'augmenter. Une liste des donateurs est présentée ailleurs dans le présent rapport annuel.

À l'automne 2008, la Fondation a établi un programme de donateurs par legs pour honorer les personnes qui auront donné, plus de 25 000 \$ à la Fondation. Au printemps de 2011, la Fondation a établi un programme de commanditaire corporatif par legs similaire au programme de donateur par legs. Le programme de commanditaire corporatif par legs vise à honorer les entreprises qui contribuent plus de 30 000 \$ à la Fondation.

À ce jour, nos donateurs par legs ont été le Dr Jack Mollard, M. Charlie Ripley(décédé) et le Dr Ben Torchinsky. Les premiers commanditaires corporatifs par legs, AMEC Environnement et Infrastructures et Stantec/Jacques Whitford, ont été honorés lors du banquet des prix CGS à l'automne 2011 à Toronto ON. Ces individus et entreprises ont été honorés à nouveau lors du banquet de la SCG en automne 2012 à Winnipeg, MB. Reinforced Earth (Canada) a également été honoré en 2012 comme commanditaire corporatif par legs le plus récent de la Fondation.

### **Finances**

La situation financière de la Fondation continue d'être forte. Le rapport du trésorier, par Harry Oussoren (1 Janvier 2012 au 31 Décembre 2012) est présentée ailleurs dans ce rapport annuel. Les dossiers financiers vérifiés pour l'exercice 2012 seront communiqués aux administrateurs dès qu'ils seront disponibles.

Durant l'année, la réponse à l'appel à contributions pour Fonds d'affectation spéciale de bourses de la Fondation pour aider à soutenir la bourse nationale des études de deuxième cycle a été entendu par la



SCG. La société a généreusement fait don de 60 000 \$ à l'automne 2012 et ce fonds est maintenant très proche de son objectif de 150 000 \$ qui devrait lui donner une relative autonomie.

### **Remerciements**

Bien que ce soit mon rapport, il représente le travail de plusieurs personnes. Je tiens à souligner le travail acharné et les efforts du conseil d'administration qui sont mentionnés plus haut, ainsi que ceux des années passées, qui ont joué un rôle essentiel ayant permis à la Fondation de remplir son mandat. Merci également aux administrateurs, anciens et actuels, pour leurs sages conseils. Je tiens à adresser un grand merci à David Harding, qui a travaillé sans relâche en tant que trésorier de la Fondation de 2005 à 2012.

Ceci est mon dernier rapport en tant que président de la Fondation. Dennis Becker assumera ce poste en Janvier 2014. Cela a été un plaisir pour moi de travailler aux côtés des membres du conseil d'administration au fil des années. Il a également été un plaisir de travailler sans lien de dépendance avec l'administration de la SCG.

# Treasurer's Report

**For the Fiscal Year Ending December 31, 2012**

**Harry Oussoren, Treasurer (from 2013 Jan 1)**

**David Harding, Treasurer (to 2012 Dec 31)**

The Canadian Foundation for Geotechnique continued in a strong financial position through FY2012. Significant donations received in 2012 have contributed to ensuring the long-term success of the Foundation. The following are highlights of the attached interim financial statements.

The Foundation remains financially stable, with over \$602,500 in current assets against approximately \$258,235 in current liabilities (loans and current accounts payable) to use for its purposes. The net assets of the Foundation at December 31, 2012 are approximately \$344,282, representing an increase of 35% compared to the end of FY2011. The increase in net assets is largely due to a donation of \$60,000 received from the Canadian Geotechnical Society, directed to the National Graduate Scholarship Reserve Fund.

The loans payable to CGS (two loans at \$100,000 each), the Geotechnical Society of Edmonton (two loans at \$5,000 each), the Ottawa Geotechnical Group (\$10,000), and the Landslides Committee (\$25,000) continue to help with this financial stability, with amounts that are not expected to be repayable for a number of years.

Total revenue to the end of December 31, 2012 was \$99,712, comprising donations from 68 individuals and one organization (CGS), 13 CCLT sponsorships, and interest income. A comparison of current revenues to the 2012 budget is as follows:

<b>Item</b>	<b>FY2012 Budget</b>	<b>Revenue to Dec 31/12</b>	<b>% of Budget</b>
Donations & Contributions	\$8,000	\$6,881	86%
CCLT Sponsorships	\$15,000	\$32,500	217%
Scholarship Contributions	\$15,000	\$60,000	400%
Interest & Dividends	\$3,000	\$331	11%

At the end of 2012, an increase in the value of the Foundation's Scotia McLeod Investment Account of \$78,043 was achieved for FY2012 (not included in the above revenue figures). This reflects an investment contribution of \$65,000 (transfer from commercial bank account) and capital growth. The value of the Investment Account was \$245,700 as of December 31, 2012. The ScotiaBank GIC was re-configured in March 2012, with an additional contribution of \$135,000 (transfer from commercial bank account) and conversion to a 5-year laddered portfolio paying 2.3% annually. As of December 31, 2012, the value of the GIC was \$203,786.34.

The Scholarship Reserve Fund currently stands at \$146,350 as of December 31, 2012. The fifth annual scholarship was presented at the Winnipeg CGS conference in October 2012 to Michael Callaghan of the University of Calgary.

The Foundation's FY2012 expenses to December 31, 2012 were \$27,629. The Foundation's budgeted expenses for FY2012 are \$35,200. For this fiscal year, the total operating revenue exceeded expenses by \$72,082. As noted above, the surplus was largely due to a donation from the Canadian Geotechnical Society.

A motion to adopt the proposed budget for FY2013 was passed at the Annual General Meeting held in Winnipeg. A copy of the approved FY2013 Budget is attached to this report.

# Rapport du Trésorier

**Pour l'exercice se terminant le 31 décembre, 2012**

**Harry Oussoren, Trésorier (à partir du 1 jan 2013)**

**David Harding, Trésorier (jusqu'au 31 déc 2012)**

La Fondation canadienne de géotechnique a continué dans une position financière solide durant l'exercice 2012. D'importants dons reçus en 2012 ont contribué à assurer le succès à long terme de la Fondation. Voici les points saillants des états financiers intermédiaires ci-joints.

La Fondation demeure financièrement stable, avec plus de 602 500 \$ dans les actifs courants contre environ 258 235 \$ dans le passif à court terme (prêts et comptes courants créditeurs) à utiliser à ses fins. Les actifs nets de la Fondation au 31 décembre 2012, se chiffrent à environ 344 282 \$, ce qui représente une augmentation de 35% par rapport à la fin de l'exercice 2011. L'augmentation des actifs nets est due en grande partie à un don de 60 000 \$ reçu de la Société canadienne de géotechnique, au bénéfice du Fonds de réserve national des bourses d'études supérieures.

Les prêts exigibles de la SCG (deux prêts de 100 000 \$ chacun), de la Société géotechnique d'Edmonton (deux prêts de 5 000 \$ chacun), du Groupe géotechnique d'Ottawa (10 000 \$), et du Comité des glissements de terrain (25 000 \$) contribuent à cette stabilité financière, avec des montants qui ne devraient pas être remboursables avant quelques d'années.

Le total des revenus au 31 décembre 2012 était de 99 712 \$, comprenant les dons de 68 individus et d'une organisation (SCG), 13 commandites des Conférences pancanadiennes (CPC) ainsi que les revenus d'intérêts. Une comparaison des recettes courantes au budget 2012 est comme suit:

Item	Budget pour l'exercice 2012	Revenus au 31 déc 2012	% du budget
Dons et contributions	8 000 \$	6 881 \$	86%
Commandites des CPC	15 000 \$	32 500 \$	217%
Contributions aux bourses d'études	15 000 \$	60 000 \$	400%
Intérêts et dividendes	3 000 \$	331 \$	11%

À la fin de 2012, le compte de placement de la Fondation chez Scotia McLeod a vu une augmentation de 78 043 \$ au cours de l'exercice 2012 (non inclus dans les chiffres d'affaires présentés plus haut). Cela reflète une contribution de d'investissement de 65 000 \$ (virement du compte bancaire commercial) et une croissance du capital. La valeur du compte de placement était de 245 700 \$ en date du 31 décembre 2012. Le CPG de la Banque Scotia a été re-configuré en mars 2012, avec une contribution additionnelle de 135 000 \$ (transfert du compte bancaire commercial) et la conversion à un portefeuille échelonné sur 5 ans d'un rendement de 2,3% annuellement. Au 31 décembre 2012, la valeur du CPG était 203 786,34 \$.

Le Fonds de réserve des bourses d'études s'élevait à 146 350 \$ au 31 décembre 2012. La cinquième bourse annuelle a été présentée à Michael Callaghan, de l'Université de Calgary, lors de la conférence de la SCG à Winnipeg en Octobre 2012.

Les dépenses de la Fondation pour l'exercice 2012 au 31 décembre 2012, se chiffraient à 27 629 \$. Les dépenses prévues au budget de la Fondation pour l'exercice 2012 étaient de 35 200 \$. Pour cet exercice, le revenu total a dépassé les dépenses de 72 082 \$. Comme indiqué plus haut, le surplus était en grande partie attribuable à un don de la Société canadienne de géotechnique.

Une motion visant à adopter le projet de budget pour l'exercice 2013 a été adoptée lors de l'assemblée générale annuelle qui s'est tenue à Winnipeg. Une copie de du budget approuvé pour l'exercice 2013 est jointe au présent rapport.

# **Investment Committee Report**

**July 1, 2012 to June 30, 2013**

## **Dennis Becker, Chairman of the Investment Committee**

The investments for the Canadian Foundation for Geotechnique (Foundation) are based on the current Foundation's Investment Policy dated January 2012. The investments of the Foundation consist of:

- 1) Guaranteed Investment Certificate (GIC) with ScotiaBank.
- 2) Investment Account that is maintained and handled by Ms. Rhonda Sherwood of Scotia McLeod.

Management of Foundation's investments is overseen by the Investment Committee, which corresponds via e-mail and telephone conference calls on an as required basis. The current members of the Investment Committee are listed on page 3 of this annual report.

Investment Account statements are sent by Scotia McLeod on a quarterly basis to each member of the Investment Committee. At present the fund is invested in the Lifepoints Balanced Growth Portfolio, which is a mix of Fixed Income and Equities with an approximate 40% and 60% balance, respectively. The equities were selected on a worldwide basis with approximately 35% in North America and 25% overseas.

The fund value as of June 28, 2013 was \$253,457. At June 29, 2012 the balance was \$233,739. The \$19,716 increase in the investment balance represents a rate of return of 8.4% in the past year.

The value of the Foundation's GICs was \$246,095.17 on June 30, 2013. In 2013, a total of \$244,706.82 was re-invested as a Non-Redeemable GIC (\$40,000 at 2.1% on April 10) and Ultimate Laddered GICs (\$163,765.46 at 2.3% on March 15 and \$40,941.36 on May 29). These GICs mature in April 2016, March 2018 and May 2018, respectively.

As required, earlier in 2013 the Investment Committee carried out an annual review of the Foundation Investment Policy. In consideration of current and forecast economic conditions, it was agreed that the investment horizon should be maintained at 10 years, consistent with the Investment Policy dated January 2012. The Investment Committee will continue to review and monitor economic conditions and investment opportunities towards increasing (within an acceptable level of risk) investment income while satisfying the intent of the Investment Policy.

The Investment Committee recommends that the current investments and investment strategy be maintained as they are deemed to satisfy the intent of the Foundation's Investment Policy.

# **Rapport du Comité D'investissement**

**1 juillet 2012 au 30 juin 2013**

## **Dennis Becker, Président du Comité d'Investissement**

Les investissements de la Fondation canadienne de géotechnique (Fondation) sont basés sur la politique de placement en cours de la Fondation en date de janvier 2013. Les investissements de la Fondation sont constitués de:

- 1) Certificat de placement garanti (CPG) avec la Banque Scotia.
- 2) Compte de placement qui est maintenu et géré par Mme Rhonda Sherwood de Scotia McLeod.

La gestion du compte d'investissement est supervisée par le Comité d'investissement de la Fondation, dont les membres communiquent par courriel ou par conférences téléphoniques selon les besoins. Les membres actuels du Comité d'investissement figurent à la page 3 du présent rapport annuel.

Les relevés de compte de placement sont envoyés par Scotia McLeod sur une base trimestrielle à chaque membre du comité d'investissement. Actuellement, le fonds est investi dans le portefeuille Lifepoints croissance équilibrée, qui est un mélange de titres à revenu fixe et actions dans un rapport de 40/60%. Les actions ont été choisies sur une base mondiale dont 35% en Amérique du Nord et 25% à l'étranger.

La valeur du fonds en date du 28 juin, 2013 se solde à 253 457 \$. Le 30 Juin 2012, le solde était de 233 739 \$. L'augmentation de 19 716 \$ dans le solde représente un taux de rendement de 8,4% pour l'année écoulée.

La valeur des CPG de la Fondation était 246 095,17 \$ le 30 Juin 2013. En 2013, un total de 244 706,82 \$ ont été réinvestis dans un CPG non remboursable (40 000 \$ au taux de 2,1% le 10 avril) et dans des CPG Optimal échelonnés (163 765,46 \$ au taux de 2,3% le 15 mars et 40 941,36 \$ le 29 mai). Ces CPGs arrivent à échéance en avril 2016, mars 2018 et mai 2018, respectivement.

Tel que requis, le Comité d'Investissement a procédé à une revue annuelle de la politique de placement de la Fondation. Étant donné les conditions actuelles et les prévisions économiques, l'horizon d'investissement doit être maintenu à 10 ans, conformément à la politique de placement de janvier 2013. Le Comité d'investissement continuera de surveiller les conditions économiques et les opportunités d'investissement aux fins d'augmenter (au sein d'un niveau de risque acceptable) le revenu de placement tout en satisfaisant l'esprit de la politique de placement.

Le Comité d'Investissement recommande que les investissements et la stratégie d'investissement actuels soient maintenus puisqu'on considère qu'ils respectent l'esprit de la politique de placement de la Fondation.

## Appendix / Annexe A

### Individual CGS Member and Corporate Donors Dons Reçus des Membres de la SCG et des Entreprises

Awad, Amer	Morgenstern, Norbert R.
Baker, Harry	Mortazavi, Mori H.S.
Becker, Dennis E.	Naesgaard, Ernest
Belbas, Ryan	Netherton, Dennis
Bozozuk, Mike	O'Neil, Gregg
Burwash, Anna L.	Ostiguy, Jean-Charles
Chapuis, Robert	Oussoren, Harry C.
Deschenes, Jean-Hughes	Padros, Gustavo
Dowse, Brian E.W.	Pastolero, Ana Katrina
Egyir, Peter Kwesi	Patrick, Robert
Frederking, Robert M.	Patton, Frank
Gilchrist, H. Glen	Peckover, Lionel
Graham, James	Penner, Lynden
Gurpreet, Gill	Perras, Matthew
Hanna, Adel M.	Phillips, Ryan
Harding, David	Prout, Dirka
Hazzard, Jim	Rogers, Brian T.
Hoeve, Ed	Roggensack, William D.
Hossain, Muhammad S.	Rose, Steven V.
Howieson, Ron	Ruel, Mario
Idriss, I.M.	Sedran, Gabriel
Jaboyedoff, Michel	Simms, Paul
Karchewski, Brandon	Sivathayalan, Siva
Kenyon, Robert	Sobkowicz, John C.
Klohn, Earle J.	Sowa, Victor A.
Lacasse, Suzanne	Stolle, Dieter F.E.
Lardner, Thomas	Taylor, Earle
Law, K. Tim	Thomson, Stanley
Lemieux, Nicolas	Tigchelaar, Mark
MacEoin, Seán	Tournier, Jean-Pierre
Masala, Srboljub	Trimble, J. Richard
Masterson, Karen	Valsangkar, Arun J.
Matich, MAJ (Fred)	Vanapalli, Sai K.
Maurenbrecher, Paul	VanDine, Douglas
Mbonimpa, Mamert	West, Anthony
Minning, Gretchen	Wu, Peter L.
Mirza, Cameran	

And other donors who wish to remain anonymous  
Et d'autres donateurs qui souhaitent rester anonymes



## **Appendix / Annexe B**

### **Cross Canada Lecture Tour Sponsors Commanditaires Des Conférences Trans-Canada**

**Fall / Automne 2012**

**Mr. Mike Jefferies  
Golder Associates, UK**

Sponsored By

**BGC Engineering  
EBA - A Terra Tech Company  
Golder Associates  
Thurber Engineering**

**Spring/ Printemps 2013**

**Mr. Bob Cameron  
Syncrude Canada Ltd. Fort  
McMurray, AB**

Sponsored By

**BGC Engineering  
ConeTec  
Golder Associates  
J D Mollard & Associates.**